

ゆめつばき

北海道手稲養護学校
学校便り 第208号
令和7年7月25日(金)
発行者：校長 星野 健史

1学期を振り返って



教頭 佐藤 文人

4月の始業式・入学式から始まった令和7年度の1学期も、本日で終わりを迎えました。新しい学年・学級・病院からの通学など、生活に緊張していた子どもたちも、日を追うごとに表情が明るくなり、元気いっぱい学校生活を送っていました。教室や体育館には、友達と協力しながら頑張る姿や、思いやりの気持ちが育つ姿があふれ、日々その成長を感じることができました。

6月には運動会が行われ、仲間と力を合わせて取り組む姿に、たくましさと感じました。日々の授業や行事の中で、一人一人が目標に向かって努力する姿に、私たち教職員も多くの感動と元気をもらいました。勉強に運動にと、それぞれが自分のペースで精一杯頑張った1学期だったと思います。

私自身、この春に本校へ赴任し、初めての1学期を迎えましたが、子どもたちの明るさや、地域・保護者・コドモックルの皆様の温かいご支援に支えられ、あっという間に充実した日々が過ぎていきました。多くの場面で、皆様の子どもたちへの温かいまなざしと応援の力を感じました。改めて心より感謝申し上げます。

夏休みは、心と体をリフレッシュする大切な期間です。有意義で楽しい時間を過ごし、普段できないことに挑戦したりすることも、きっと大きな学びにつながるでしょう。2学期、また元気な笑顔で登校してくるのを楽しみにしています。

令和7年度 第73回運動会



6月14日(土)の運動会は、見学者の制限をしないコロナ前の活動に戻りました。当日は、保護者やセンター職員、旧職員や地域の方々が多く来場した中で運動会が開催されました。本校の運動会の目的は、①運動会練習や当日の活動を通して基本的な動きや技能を身につけることができる。②集団の中で協力して責任を果たす態度や規律ある集団行動を体得するとともに自分の課題に気づき、その解決に向けて自ら考え、判断し、行動に移すことができる。③運動会で取り組む学習や身体活動に親しむ中で体力や Mental の向上を目指すことができる、という3観点で取り組んでいます。本番は幼稚部の「スポーツしようよ!」、小学部1組の「ミラクルフレンドパーク」や2組の「おにぎりぼうやをつかまえよう」、小学部全体で取り組んだ「熱烈ソーラン!!」、中学部の「LOOK! LUCK! モルック!」、高等部の「エキサイティング・ベースボール」など、どの種目にも幼児児童生徒の頑張りが見られ、種目終了後の会場からは沢山の拍手が送られ、子どもたちの笑顔や達成感が満ちあふれる1日となりました。今年は赤組が優勝し、2年連続で優勝杯を受賞することになりました。最後になりますが、保護者の皆様、北海道立子ども総合医療・療育センター職員の皆様、運動会開催にあたり、ご支援ご協力をいただき誠にありがとうございました。



芸術鑑賞会

6月25日(水)本校体育館にて芸術鑑賞会を開催しました。今年は6月下旬でも、すでに夏がはじまっているような暑さでしたが、クーラーや扇風機等を使い、無事に開催することができました。今年の演目は、神奈川県よりお越しいただいたオペラシアターこんにゃく座によるオペラ『口はロボットの口』でした。わずか16名のスタッフと出演者で舞台を一から作り、いつもの体育館が劇場となり、30以上の役を巧みに演じ分ける圧巻のステージでした。子どもたちは、迫力ある演技と音楽を間近で感じながら、主人公であるロボットのテトが自分を直してもらうために旅に出る物語の世界に引き込まれていました。

また、5月14日(水)に実施されたワークショップでは、出演者の皆さんと一緒にテーマソングである『テトのパンはあ』を練習する機会があり、その後も音楽の授業で繰り返し練習を重ねてきました。鑑賞会の本番では、その成果を発揮し、出演者とともに歌うことで会場全体が一体となる感動の瞬間が生まれました。ピアノと歌のみで繰り広げられているとは思えないほどの奥行きある舞台に子どもたちは、生の音楽・舞台芸術の持つ力を体感することができました。



高等部 社会見学



6月24日(火)に高等部1年生が、小樽市のオルゴール堂『海鳴楼』に社会見学に行ってきました。学校から大きなバスに乗り、皆さんに見送られながらの出発です。とても良い天気で、海や小樽市内の建物を眺めているうちに、あっという間に到着しました。店内は、たくさんのオルゴールと飾りがきれいに並べてあり、気持ちが高まります。曲は『美女と野獣』にしようと思っていたので、イメージに合った『バラと小鳥の入ったキッド』と『黄色のドレスを着た天使』を、時間をかけてじっくりと選びました。お店の方の丁寧なアドバイスを聞きながら、ゆっくりと一つ一つの部品を付けていき、かわいらしいオルゴールを完成させました。小樽のオルゴールの歴史についても丁寧に解説して頂き、高校生らしく産業や観光について触れることもできました。穏やかで充実した時間を過ごすことができ、思い出深い社会見学となりました。



2学期のおもな行事予定

8月 22日(金) 2学期始業式
29日(金) 社会見学(中学部)
9月 2日(火) 学校公開
3日(水) 社会見学(小学部3・4年)
9日(火) 社会見学(幼稚部)
11日(木)～12日(金)
中学部見学旅行
17日(水) 秋の自衛消防訓練
25日(木)～26日(金)
小学部見学旅行
30日(火)～10月1日(水)
高等部見学旅行

10月 3日(金) 参観懇談
16日(木) 文化祭総練習
17日(金) 第73回文化祭(1日目)
18日(土) 第73回文化祭(2日目) 一般公開日
20日(月) 振替休業日
11月11日(火) 秋のおはなし会
12月11日(木)～12日(金) 肢病スポーツ大会
24日(水) 2学期終業式・参観懇談

第73回文化祭のお知らせ (一般公開日)

日時：10月18日(土)
時間：9:20～12:15

北海道手稲養護学校 〒006-0033 札幌市手稲区稲穂3条7丁目6番1号
学校ホームページ <http://www.teineyougo.hokkaido-c.ed.jp/>
学校代表メール teineyougo-z0@hokkaido-c.ed.jp

